Ma Mère a eu son premier test dès le premier instant de sa Conception. Elle Nous donna sa volonté sans jamais vouloir la reprendre. Et nous lui avons accordé le cadeau de la Nôtre.

Jésus me dit:

«Ma fille, personne ne m'est acceptable sans le test.

Si ma Mère n'avait pas traversé le test,

J'aurais eu une esclave en tant que Mère et non une personne libre.

Nos relations, nos œuvres et notre Amour veulent une adhésion libre.

Ma Mère a eu son premier test dès le premier instant de sa Conception.

Dès son premier acte rationnel, elle connut à la fois sa volonté humaine et la Volonté Divine. Et elle a eu à choisir librement celle à laquelle elle voulait adhérer. Sans perdre un instant et sachant toute l'ampleur du sacrifice qu'elle faisait, elle Nous donna sa volonté sans jamais vouloir la reprendre Et nous lui avons accordé le cadeau de la Nôtre.

À la suite de cet échange, Nous avons inondé l'Immaculée Conception, la plus privilégiée de toutes les créatures,

- de nos Qualités, Beautés, Prodiges et immenses Mers de Grâces.»

C'est toujours la volonté que Je teste.

Sans la volonté libre de la personne, tous les sacrifices, même la mort,

- Me donnent la nausée et n'attirent pas même un regard de ma part.

Et veux-tu savoir

- quel fut le plus grand prodige

que nous avons accompli en cette créature si sainte,

- *quel fut le plus grand héroïsme* de cette créature si belle que jamais personne ne pourra l'égaler?

Elle commença sa vie dans notre Volonté. Et elle l'a continuée et complétée en Elle. On peut dire

- qu'elle l'a complétée à partir du point où elle l'a commencée, et
- qu'elle l'a commencée à partir du point où elle l'a complétée.

Et notre plus grand Prodige fut que,

- à chacune de ses pensées, paroles, respirations, et
- à chacun de ses battements de cœur, mouvements et pas,

notre Volonté se déversait en elle.

Elle nous offrait ainsi l'héroïsme

- de pensées, paroles, respirations,
- battements de cœur et mouvements divins et éternels.

Cela l'a élevée si haut que ce que Nous sommes par nature, elle le fut par Grâce.

Toutes ses autres prérogatives, y compris son Immaculée Conception, ne sont rien en comparaison de ce grand Prodige.

C'est ce qui l'a rendue stable et forte durant toute sa vie. ...